
令 和 ４ 年 度 第 １ 回 函 館 方 面 森 警 察 署 協 議 会 議 事 概 要

１ 開催日時・場所

・ 令和４年６月22日（火）午後１時30分から午後３時15分までの間

・ 函館方面森警察署 会議室

２ 出席者

(1) 協議会委員 ６名（定員６名）

・ 会 長 前 本 幸 政

・ 副 会 長 蛯 沢 彰 則

・ 委 員 鈴 木 耕一郎

・ 委 員 川 村 昌 代

・ 委 員 根 本 あけみ

・ 委 員 高 橋 恵 子

(2) 森 警 察 署 員 ５名

・ 署 長 上 杉 光 範

・ 副 署 長 板 垣 孝 謙

・ 刑生課長 天 野 敦

・ 地交課長 小 本 達 也

・ 警備課長 渡 邊 一 弘

３ 協議会会長挨拶

４ 警察署長挨拶

５ 警察署長による警察活動の概況説明

署長から令和４年５月末の刑法犯認知・検挙状況、交通事故発生状況、警察相談受理状況等に

ついて説明があった。

続いて懲戒処分状況について説明があった。

６ 協議事項

⑴ 生活安全係長から、本協議会における協議事項である｢サイバー犯罪対策｣に関して、パワー

ポイントを使用して説明があった。

⑵ 質疑応答等

〇 協議事項について

・ 委 員 スマートフォン時代になり本体を交換することがありますが、この

ときに古い本体のデータを消しますが綺麗に消去出来ているのでしょ

うか。

・ 生活安全係長 一般的にはデータを消しても残ることもあって、復元できる場合も

あります。

・ 委 員 フリーWi-Fiは危険であると認識出来ますが、暗号化されたWi-Fi通

信での被害は確認されているのでしょうか。



・ 生活安全係長 フリーWi-Fiの通信下では個人情報の入力などはしないで欲しいと

注意喚起しているところです。

・ 委 員 職場では「怪しいメールは開かないこと」という指示がきています

が、メールは開いただけで危ないというケースはあるのでしょうか。

・ 生活安全係長 一般的には《メールに添えられている添付ファイルは開かないで下

さい》と注意喚起しているところです。

今回、メールを開いただけで被害に遭うことがあるかというご質問

ですが、これは届いたメールを見る側のパソコンやアプリケーション

の環境に左右されます。

どこまでセキュリティーを高めるかによります。

・ 委 員 口座番号など入力しないようにしていますが、正規の相手とのやり

取りの中で口座番号以外に危ない要素は何でしょうか。

・ 生活安全係長 クレジット情報のやり取りについて、盗まれて困るものは《クレジ

ット番号 《ＩＤやパスワード》が主です。》

パスワードは住宅で例えるなら玄関の鍵ですので、推察されにくい

複雑なもので秘密にして使い回しもしない方が良いです。

・ 委 員 便利な社会になったと思っています。

私はパソコンもスマートフォンも持っていませんが、子供達に講習

会などを開いて教えてやって欲しいと思います。

・ 生活安全係長 現在、実施しているところですが、これからも更に実施していきよ

り実効あるものにしていきたいと思います。

・ 委 員 位置情報をオンにして写真を撮ったら、撮影した写真から場所が特

定されますか。

・ 生活安全係長 はい。写真にも位置情報が記録されます。

位置情報がオフであっても画像の角度や背景などの状況から類似画

像を検索して近接した場所を予想することは可能です。

・ 委 員 詐欺メールって本当に来るんですね。

私の元に 「電子マネーを買って欲しい 」という内容の不審メー、 。

ルが送られてきたことがありました。

知人からのメールだと思い込んでしまい「今は忙しいので無理」な

どと返信してしまいました。

あまりにしつこくて、途中から《あの人がこんなメール送るわけが

ない》と冷静に判断し途中から無視したら以後メールは来なくなりま

した。

実際にこのように詐欺メールが来るんだと驚いていました。

本日の協議事項については非常に興味深く聞かせて貰い参考になり

ました。

・ 委 員 携帯の位置情報設定で、分刻みで自分の動きが分かってしまうと改

めて勉強になりました。

私の場合は、ドラマが好きで携帯を使ってドラマなどを見ていたら

「貴方に興味のあるドラマを紹介します」と紹介されて、これも見ら

れているようで驚いています。

さらに最近では友達をネットで見つけるなどが流行っているようで

が、こんな形でしか友達を見つけられないのかとも思っています。

今回このような場面を作って貰いとても感謝しています。

もっと、このような場面を沢山の人に与えてやって欲しいと思いま

す。



７ 次回諮問事項

「 」 「 」 、 、警察署の方から 検視業務 と 暴力団捜査 について いずれがよろしいかとの提案を受け

委員間で協議した結果、次回の諮問事項は「検視業務」に決定した。

８ 次回開催予定

令和４年夏から秋頃にかけて調整していく予定。


